
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 97 del 14/06/2018

Oggetto: Interrogazione presentata dalla consigliera Garnier in merito ai 
disagi inerenti alla viabilità della frazione di Paperino.

(Risponde Alessi Filippo)

    

Premesso

che nella frazione di Paperino  i problemi inerenti la viabilità sono numerosi;

Considerato

che  numerosi  cittadini  hanno  sollevato  il  problema  dell’attraversamento  della  rotonda  di 
Paperino all’altezza di via del Ferro, via Aldo Moro, via Schio, via Battista Tettamanti

.Interrogo la S.V.

Per sapere:

1. se è possibile istituire degli attraversamenti in sicurezza per giungere dalla parte nord 
alla parte sud di Paperino?

2. se è possibile prevedere dei nuovi marciapiedi ove mancanti in detta frazione?
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